

Musterbau - Prototypen - Kleinserien

Politik

Da unser Unternehmen sich seiner ökologischen Verantwortung bewusst ist und die Natur bestmöglich schützen möchte, verpflichten wir uns unternehmensspezifische Umweltbelastungen zu verringern.

Unsere Mitarbeiter sind angewiesen, alle geltenden Gesetze, Richtlinien, Normen, sowie kundenspezifische Forderungen in Bezug auf den Umweltschutz und Qualität in allen Prozessen mit einzubinden.

Energie- und Ressourcenschonendes Handeln ist für uns elementar wichtig.

Umweltrelevante und Qualitätsrelevante Themen und Tätigkeiten werden von uns regelmäßig überprüft, um negative Auswirkungen zu minimieren.

Bei uns kommen neueste Technologien und Maschinen zum Einsatz, um die Umwelt zu entlasten, Ressourcen zu schonen und die Qualität der Produkte zu verbessern.

Wir achten bei der Auswahl unserer externen Lieferanten auf Regionalität und nachhaltiges Wirtschaften.

Zufriedene Kunden sind unser oberstes Ziel. Deshalb ist ein hoher Erfüllungsgrad der Kundenanforderungen sehr wichtig.

Den Maßstab für unsere Qualität setzt der Kunde. Das Urteil des Kunden über unsere Dienstleistungen ist ausschlaggebend. Darüber hinaus beachten wir die Anforderungen unserer interessierten Parteien und bewerten regelmäßig deren Erfordernisse und Erwartungen.

Um unsere beabsichtigten Ergebnisse beständig und langfristig zuverlässig zu erzielen, bestimmen wir mögliche Risiken und Chancen und setzen notwendige Maßnahmen um. Jeder Mitarbeiter des Unternehmens trägt an seinem Platz zur Verwirklichung unserer Unternehmensziele bei. Es ist deshalb Aufgabe eines jeden Mitarbeiters, vom Auszubildenden bis zum Geschäftsführer, die beste Arbeit zu leiten.

Jede Arbeit sollte schon von Anfang an richtig ausgeführt werden. Das verbessert nicht nur die Qualität, sondern senkt auch unsere Kosten und verringert die Umweltbelastung. Qualität erhöht die Wirtschaftlichkeit und sichert somit Arbeitsplätze.

Nicht nur die Fehler selbst, sondern die Ursachen von Fehlern müssen beseitigt werden. Fehlervermeidung hat Vorrang vor Fehlerbeseitigung.

Wir verpflichten uns zur kontinuierlichen Verbesserung unseres Managementsystems, sowie zur Einhaltung der für uns geltenden, bindenden Verpflichtungen.